

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Stop Desahucios pide un alquiler social para una mujer con minusvalía

Vive con una pensión de 360 euros y tiene dos hijos

PUENTE GENIL 21/05/2016

La plataforma Stop Desahucios de Puente Genil reclama un alquiler social para una mujer que sufre un 69% de minusvalía y sus dos hijos, uno de ellos en edad escolar, quienes desde la pasada semana se han alojado en un piso desocupado situado en la Avenida de la Estación del municipio. Según informaron desde la plataforma, la situación tan crítica que sufre esta familia, todos ellos de Puente Genil, se debe al fallecimiento hace aproximadamente un mes de la madre de la afectada, con quien ella vivía para poder sobrevivir. Su muerte provocó que ella sola no pudiese contar con los recursos necesarios para hacer frente al pago de su vivienda. Y es que, con tan solo una pensión de 360 euros al mes por su minusvalía, se vio obligada a ocupar un inmueble por no verse en la calle con sus dos hijos.

En la actualidad, Stop Desahucios se encuentra negociando un alquiler social sobre este piso, perteneciente a una filial del Banco Santander y que lleva tiempo vacío, así como con el Ayuntamiento de Puente Genil para «poder --dicen-- empadronar a la familia en dicha vivienda».

Actualmente diez familias, todas de Puente Genil, se encuentran adheridas a esta plataforma viviendo una situación similar y «en busca de un hogar».

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ángel Ximénez quiere sentenciar la permanencia en Asobal

El Guadalajara llega a Puente Genil con el cordobés César Montes como entrenador

JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 20/05/2016

El sábado a las 20.30 horas (MoviStar + en directo), el Ángel Ximénez se juega frente al Guadalajara una parte de su futuro en la Asobal. Una victoria del equipo pontanés bien podría valer la permanencia. Este objetivo pasa inexorablemente por ganar. No cabe duda que será un sufrimiento continuo y la emoción estará servida en un choque que se promete igualado.

Con respecto a lo que será el conjunto pontano en este partido, Guille de la Sierra será baja tras caer lesionado el miércoles. La rotura fibrilar en el cuádriceps es lo suficientemente importante para apartarlo posiblemente de las canchas en lo que resta de temporada. Por lo demás, el resto de la plantilla estará disponible para afrontar este decisivo encuentro. No cabe duda que la mala suerte se ha cebado con los

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

pontanenses en la presente temporada. Ante la adversidad, la unidad e ilusión de jugadores y afición, será determinante en lograr la victoria.

El Guadalajara llega a Puente Genil con la permanencia asegurada, pero dispuesto a amargarle la noche a los pontaneses. En su filas destaca JJ Hombrados, uno de los mejores porteros de la historia del balonmano nacional, al que se le une Carlos Barbero, que ya defendió los colores del Ángel Ximénez hace 5 temporadas. En cuanto a los jugadores de campo brilla el brasileño, Chiuffa, un extremo que lleva 157 goles y que es el segundo máximo realizador de la Asobal. En su primera línea sus dos centrales, Chema Márquez (93) y Víctor Montoya (73); sin olvidar a Bozalongo, un lateral izquierdo que lleva 106 goles. Pedro Fuentes y Levi son otros componentes que jugaron en el Ángel Ximénez. Por último, decir que su técnico es el cordobés Cesar Montes, un entrenador que saca lo mejor a cada uno de sus jugadores. Sin duda alguna es un técnico que se ha hecho con un nombre en el panorama nacional.

El partido será dirigido por los cántabros los hermanos Escudero Santiuste.

## Los de Puente Genil intentarán acercarse a la permanencia ante el Guadalajara

20-05-2016 / 15:50 h EFE

El Ángel Ximénez recibirá este sábado (20:30 horas) al BM Guadalajara con la necesidad imperiosa de lograr un triunfo que le acerque a la permanencia por tercera temporada en la Liga Asobal a falta de tres jornadas para su conclusión. El conjunto de Puente Genil ocupa la decimocuarta plaza con catorce puntos, sólo uno de ventaja sobre el Teucro, al que le tiene ganado el coeficiente particular y que actualmente ocupa la última posición de descenso.

El Ángel Ximénez aventajaría en tres puntos al Teucro si consigue derrotar a los alcarreños, a los que derrotó en sus dos anteriores visitas, dado que los gallegos no jugarán esta semana al ser el equipo que descansa tras la retirada del BM Aragón.

Por su parte, el BM Guadalajara, que entrena el cordobés César Montes, llegará a tierras pontanenses tras lograr matemáticamente su permanencia en la pasada jornada, dado que es undécimo tras sumar diecinueve puntos inalcanzables ya para los gallegos, a los que sólo les restan dos partidos.

De esta forma, el equipo dirigido por Javier Cabanas intentará romper su mala trayectoria, ya que no gana desde casi hace dos meses, cuando a finales de marzo protagonizó la sorpresa de la jornada vigésimo segunda ganando al Naturhouse La Rioja por 30-26, mientras que en su último partido como local ante el Frigoríficos del Morrazo empató a veintiocho.

Cabanas contará con tres bajas por lesión, la sufrida esta misma semana por el lateral Guillermo de la Sierra, que se une a las ausencias del central Mario Porras y la conocida de larga duración de Juan Antonio Vázquez 'Chispi'.

## IU a favor de que Humánez no recupere la Jefatura y asegura que el Alcalde se ha encontrado sólo en sus decisiones



Por Virginia Requena - 20/05/2016

El portavoz en el Grupo municipal de IU, Jesús David Sánchez, mostró ayer “respeto absoluto con la decisión del juez”, por la que absuelve a el exjefe de Policía, Lorenzo Humánez de corrupción de menores y explotación sexual. Si bien precisó que “nuestra posición no cambia porque nunca nos hemos posicionado en relación a la sentencia “que se dictaminara. Sánchez insistió en la postura de IU en favor de la presunción de inocencia “y seguimos pensando que se

tendrían que haber tomado medidas cautelares “hasta que saliera la sentencia “. Frente a esta actitud- afirma el portavoz de IU- “quien ha ido dando bandazos y cambiando de opinión según iban pasando los días ha sido el Alcalde, que creo que ha estado bastante solo incluso dentro del equipo de gobierno, porque ha sido una decisión suya mantener la confianza en el exjefe de la policía”. TODAS LAS DECLARACIONES EN LA REPOSICION DEL INFORMATIVO (hoy 14:30 horas).

Respecto a la apertura de un expediente disciplinario para analizar si Humánez ha incurrido o no en alguna falta tipificada en el Reglamento a IU “nos parece positivo pero habrá que ver si se puede o no sancionar “- adelantó. En relación a la intención del equipo de gobierno de que Humánez no recupere el puesto de Jefe de la Policía, al portavoz de izquierdas “me parece lógico que exista una pérdida de confianza en el inspector-jefe nosotros tampoco sería de confianza tenerlo en el cargo”.

## Alertan de un posible timo en el recambio de las gomas y reguladores del gas



Por Redacción - 20/05/2016

Una familia de Puente Genil denuncia el modus operandi de una empresa sevillana, encargada del servicio de mantenimiento del gas butano. Según informa la propietaria de una vivienda afincada en la barriada de la Estación y con 88 años, se le incitó a cambiar la goma del butano y el regulador. Al superar el precio de 69 euros, la propietaria les dijo que no iba a proceder al cambio, momento en el que le dijeron que entonces le cortarían el suministro.

## Alertan en Puente Genil de los efectos negativos del TTIP sobre la ciudadanía y la agricultura

IU presentará una moción para que el Ayuntamiento se declare contrario a este tratado de libre comercio



Viernes, 20 Mayo 2016 13:12 Redaccion Emilio J. Jiménez

En una jornada informativa organizada por Izquierda Unida en Puente Genil, la coordinadora provincial de COAG, Carmen Quintero, y el activista, Jorge Alcázar, que participaron como ponentes, se posicionaron en contra del Tratado Transatlántico de Comercio e Inversiones (TTIP) porque coincidieron en que “no se ha contado con la ciudadanía ni con las organizaciones de agricultores y ganaderos en el

ámbito europeo”.

Quintero mostró su preocupación porque este acuerdo supondrá la “pérdida de la soberanía alimentaria y la pérdida de las semillas autóctonas”. Jorge Alcázar, autor del libro TTIP la amenaza del capital, detalló algunas de las consecuencias que supondría la aplicación de este acuerdo comercial entre la Unión Europea y Estados Unidos. Entre ellas, la desaparición de las Denominaciones de Origen y la pérdida de derechos para los trabajadores

Izquierda Unida en Puente Genil presentará una moción al próximo pleno municipal para pedir que el Ayuntamiento se posicione en contra del TTIP.

## Final de finales

El Ángel Ximénez Puente Genil se juega la permanencia ante el Balonmano Guadalajara del cordobés César Montes

20 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Nadie desea jugarse la vida deportivamente hablando. Es el Ángel Ximénez Puente Genil el que, perjudicado por los diversos contratiempos que ha sufrido en una durísima temporada, se expone ante su parroquia para tratar de ganar una final en la lucha por la permanencia en la máxima categoría del balonmano nacional. Todo o nada. Vida o muerte. Y en casa, ante una afición que pretende abarrotar el Miguel Salas para alentar a los suyos ante el Balonmano Guadalajara de César Montes a partir de las ocho y media de la tarde. Los

alcarreños no se juegan nada, pero todos imaginan a Hombrados demostrando por qué es una leyenda en el 40x20, a Chiuffa haciendo gala de ser uno de los extremos más talentosos del mundo, o a un "Levi" que quiera ajustar cuentas tras su salida del club el verano pasado.

Y es que el conjunto pontanés ha vivido una de las semanas más complicadas de la temporada. La mala imagen en Huesca, la tensión en el vestuario, y la merma de la primera línea, deja a un reducido grupo de jugadores con la responsabilidad de conseguir un triunfo que valdría su peso en oro. Chispi, Mario Porras y Guille de la Sierra, por una rotura muscular en el cuádriceps, se pierden el encuentro de este sábado. El resto de jugadores con problemas, como Alexis o Fortes, estarán disponibles para un técnico, Javier Cabanas, que ha pedido "unión" y "exponer lo mejor de cada uno" ante la afición.

Por su parte, el cuadro morado llega con los deberes hechos. Salvados matemáticamente y con el objetivo de mejorar su posición clasificatoria. Sin embargo, César Montes acostumbra a sacar lo mejor de sus pupilos en cada partido y no será menos en Puente Genil. En este sentido, y dadas sus estadísticas en los últimos encuentros, obligarán al conjunto pontanés a ofrecer una imagen muy completa en todas las facetas del juego. El duelo cobra más importancia aún puesto que el Teucro, equipo que ocupa la plaza de descenso a División de Honor Plata, descansa este fin de semana y estarán muy pendientes de ver cómo se las gastan los cordobeses. El encuentro lo dirigirá la pareja de hermanos Escudero Santiuste, con los que nunca ha vencido el Ximénez. Una estadística que desean romper cuanto antes.

Con lo puesto

El Ángel Ximénez afronta una finalísima ante el BM Guadalajara muy tocado de moral y efectivos, pero con el aval del fortín de Puente Genil para apalabrar la permanencia



David Jurado 20/05/16 17:00

Ganar o casi morir. Porque el Ángel Ximénez no puede dejar pasar otra jornada sin ganar y esa será su obligación (lo peor que puede tener) este sábado (20.30 horas) ante el BM Guadalajara. Es lo que tienen las necesidades imperiosas, pero esa es la realidad tres jornadas para la conclusión de la Liga Asobal. Porque el conjunto de Puente Genil ocupa la decimocuarta plaza con catorce puntos, con sólo uno de ventaja sobre el Teucro y al que aventajaría en tres puntos si consigue derrotar a los alcarreños dado que los gallegos no jugarán esta semana al ser el equipo que descansa tras la retirada del

BM Aragón.

Por su parte el BM Guadalajara del cordobés César Montes, que nunca sumó en Puente Genil, llegará tras lograr matemáticamente su permanencia en la pasada jornada, dado que es undécimo tras sumar diecinueve puntos inalcanzables ya para los gallegos a los que sólo les restan dos partidos. En la consecución de los objetivos "el calendario también influye y ellos sumaron los puntos que necesitaban en su momento ante los rivales accesibles", apuntó el técnico Javier Cabanas, junto a los que ahora se mide su equipo en las últimas tres jornadas

Cabanas ha calificado el partido como de "trascendental", porque de ganarlo "se le meterían tres puntos de ventaja" a Teucro y eso "psicológicamente les afectará" ya que sólo quedaría cuatro en juego. Con todo Cabanas ha manifestado que los gallegos "esos dos últimos partidos los va a ganar", dado que del único que "tenía dudas" era el de la pasada jornada en la pista de Anaitasuna, donde finalmente perdieron lo que permite a los pontanenses eludir la plaza de descenso.

"Lo inteligente es esperar al mejor rival posible"

De cualquier forma el técnico burgalés ha comentado que "depender de los contrarios al final es un error", por lo que a su equipo "ya le toca ganar. La salvación está en nuestra mano y no hay que mirar lo que nos pongan en frente ni esperar ayudas de terceros en otros partidos. Estamos tocando la permanencia desde hace varias jornadas, pero para lograrla hay que empezar por ganar un partido", ha subrayado.

Con ese deseo recibirá el Ángel Ximénez a un BM Guadalajara que no se jugará nada, pero "lo inteligente es esperar al mejor rival posible", un equipo que "juega sabiendo cuáles son sus puntos fuertes", algo que "explotaron muy bien para lograr la permanencia hace dos jornadas", aunque "no tiene nada individual que destacar, siempre han sido competitivos en ataque y defensa". A esos argumento tendrán que oponer los pontanos su pundonor y las pocas fuerzas que les quedan, ya sin Guille de la Sierra, Mario Porras ni Juan Antonio Vázquez 'Chispi' en las últimas tres jornadas.